



COMPAÑEROS DE SAN FRANCISCO EN ESPAÑA

50 AÑOS CAMINANDO
1972 - 2022



Compañeros de San Francisco es un movimiento internacional y ecuménico que defiende los valores de la paz. Corren los años 20 del siglo pasado. Alemania ha sido derrotada en la Primera Guerra Mundial y centroeuropa está teñida de resentimiento, revanchismo y agitación social. En este contexto Joseph Folliet y René Beaughey fundan este movimiento en Francia en 1927. Franz Stock, un joven sacerdote alemán se une a ellos. La idea es formar un grupo de jóvenes peregrinos católicos por la Paz que contribuirá a la reconciliación franco-alemana. El movimiento crece rápidamente y se extiende a otros países de Europa, convirtiéndose en un movimiento ecuménico y “universal” que integra a personas creyentes y no creyentes que persiguen un estilo de vida sencillo, amantes de la naturaleza y pacifistas.

En el año 2022 CDSF cumple 50 años en España. Este libro pretende preservar en la memoria su historia, sus rutas y actividades, temas de reflexión trabajados, pero especialmente pretende ser testigo de los testimonios de tantas personas que han pasado por el movimiento y que expresan los aprendizajes y transformaciones que sufrieron gracias a las experiencias vividas, entre las que destacan el conocimiento profundo de las relaciones humanas, la consciencia de la importancia de la naturaleza, lecciones de vida como el respeto, la convivencia, la solidaridad, la reflexión, la austeridad, la espiritualidad cotidiana, los sentimientos profundos de libertad, la confianza en la vida. En Compañeros hay personas inolvidables.